

KUNITOMI

お餅つき 楽しいねー
ちよ
猪だねー!
(そだねー)



広報紙を
アプリで



マチイロ

来年度で12歳を迎える本庄小学校の5年生（ほとんどが亥年生まれ）が平成最後のお餅つきを行いました。 8ページに関連記事（11月30日撮影）

2019

1

No.541

CONTENTS

- | | |
|--------------------------------|--------------------------------|
| P02 年頭のごあいさつ | P08 まちの話題 真冬のたなばた / 期日前投票の移動支援 |
| P04 国富町2018年の出来事 / 子育て支援ひろば | P12 ガンバレ! 国富町選手団 (市町村対抗駅伝) |
| P06 お近くの公民館等で税の申告を受け付けます | P13 本庄高校生未来会議 / 学校訪問記 (八代中学校) |
| P07 法華嶽薬師寺 1300年大祭 / 不審者注意報発令! | P16 きらり☆くにとみ出会い隊 / クニトミのお宝発見伝 |

迎春

新たな時代への一步を



年頭のごあいさつ 国富町長 中別府尚文

明けましておめでとうございます。皆様には、ご家族お揃いで新しい年をお迎えのこととお慶びを申し上げます。今年も、平成最後の年であり、来る新たな時代の一步を踏み出す記念すべき年でもあります。このような歴史的節目に立ち会えることを皆様とともに喜びたいと思います。

ところで、昨年も、自然災害が多発した年でした。西日本豪雨・土砂災害、相次ぐ台風被害、大阪北部地震、北海道胆振東部地震などによる甚大な被害が発生し、尊い人命も奪われました。いまや全国どこでも被災地になりうる状況にあります。犠牲になられた方や被災された多くの方がたに心より

お悔やみお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復旧・復興を願っております。

本町でも、台風24号により家屋や道路、農業用施設、農作物に大きな被害が発生しました。特に今回の台風は、風雨ともに近年にない激しいものであり、町内の全域において倒木による停電や断水、道路の通行止めが発生し、町民の皆様の生活にも大きな影響がでました。

このように、予測不可能な自然災害の発生を目的に、災害に対する備えの重要性を痛感しています。しかし一方で、明るいニュースもありました。町民劇団たそかれによる

「泣き虫伊兵衛」の公演、交流プラザ

「くにとみ屋」のオープン、くにとみJVCスポーツ少年団が全日本バレーボール大会で準優勝するなど、スポーツ・文化面での活躍が目立ちました。

今年も、①スマートインターチェンジ設置工事、②本庄橋の架け替え工事、③嵐田湛水防除事業、④し尿等前処理施設など、四つの大型事業がいずれも完成を迎える予定です。また、国の補正予算に伴い町内の小中学校（本庄小は校舎の大規模改修計画があるため2020、2021年度）にエアコンを設置します。また、高齢者の方々の大切な移動手段となる地域公共交通の新たな交通網の整備にも、試験的に

着手したいと思っています。

特に、国富スマートインターチェンジの完成は、本町の活性化に大きな影響を及ぼしてくれることと期待しています。これらをターニングポイントとして、人口減少問題に取り組んでいきます。

厳しい財政状況の中で、公共施設の老朽化、医療介護等社会保障の増大など課題も多くありますが、将来への財政負担を残さない堅実な財政運営にも心がけます。町民の皆様の更なるご理解をお願い申し上げます。

本年こそ災害のない良い年となりますことと、皆様のご健勝ご多幸を祈念申し上げ新年のあいさつとします。



国富町議会議長

水元正満

明けましておめでとうございます。輝かしい平成31年の新春をお迎えのことと、心よりお慶びを申し上げます。また、常日頃から議会活動にご理解とご協力をいただき、感謝とお礼を申し上げます。

今年の干支は、亥です。亥といいますが、国富町では鳥獣被害の猪を連想しますが、猪の肉は、万病を予防すると言われ、無病息災の象徴とされているそうです。

昨年は、自然災害が多発した年でした。7月の西日本豪雨では200人以上、9月の北海道胆振東部地震では40人以上の尊い命が奪われました。また9月末の台風24号は、今も町内に大きな傷跡を残しており、改めて自然災害の猛威を感じさせられました。

台風24号の被害に対する早急な対応としての復旧・復興対策費が、10月の臨時議会に提案され、全会一致で議決しました。一日も早い復旧に向けて、取り

組みを急がなければなりません。

自然災害を、異常気象や地球温暖化問題の「想定外」で済ませることなく、災害に対する日ごろの備えがとても重要であります。

道路行政では、町民希望のスマートインターチェンジの工事が進み、その輪郭が見えてきました。また、雨期の間休止していた本庄橋の架け替え工事も再開し、急ピッチで工事が進んでいます。一日も早い完成が待ち望まれます。

また、働く若者定住促進奨励金交付事業を9月定例会で議決しましたので、若い世代が国富町に定住し、安心して子育てができるような効果が期待されます。さらに、シニア元氣アップ運動教室やふれあいいきいきサロンなど、高齢者が健康で生きがいをもつて楽しく暮らせる地域づくりも、充実していかなければなりません。

結びに、今後とも議会活動に對しまして、ご理解とご指導を



工事が進む国富スマートインターチェンジ(12月19日撮影)

賜りますとともに、議会の傍聴にもお気軽にお願いいたします。

新しい年が、町民の皆様にとりまして、健康で幸多き年でありますよう心からご祈念申し上げます。新年のご挨拶いたします。



国富町教育長

豊田暁光

明けましておめでとうございます。5月には新しい元号に移るということで、「平成」最後の年明けとなりますが、皆様お元気で新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

「内平らかに、外成る」「地平らかに、天成る」。希望にあふれた明るい社会への願いを込めた「平成」の時代、列挙するまでもなく多くの出来事がありました。教育も大きな変革期を迎えようとしています。

今後10年間の国富町教育を展望して平成25年に策定した「くにとみ教育ビジョン（国富町教育振興基本計画）」も、教育を取り巻くさまざまな環境の変化に対応することが求められ、後半5年間の取組を見直した改定版を作成しました。

その中核となる4つのキーワード「元氣」「つながり」「ふるさと」「自立」は据え置き、4つの目標、11の施策、39の具体的な取組で構成しています。全ての基盤となる「元氣」には、一人一学習・一スポーツの

推進による元氣な地域の姿、知・徳・体の調和のとれた心身ともにたくましい子どもたちの姿を実現するという思いを込めています。「つながり」には、縦と横のつながりを大事にしなから、地域づくりと子どもの健全育成を町民みんなで推進する姿、つながる・つなげることによる相乗的な効果と成果への期待を含めています。「ふるさと」には、歴史や伝統、豊かな自然を大事にすることで郷土への愛着と誇りをもち、それを人づくりに生かそうと努める人々の姿を描きこんでいます。そして、「自立」には、これらを通して町民一人一人が主体的に自己実現を図り、子どもたちが自分を律しながら成長し自立に向けて努力し続ける姿を期待しています。

町民の皆様にはさらなるご理解とご協力をお願いし、2019年も引き続き平穏で幸せな年になりますよう、心からお祈り申し上げて年頭のご挨拶とします。

お近くの公民館等で

税の申告を受け付けます。

申告受付時間 午前9時～午後2時30分（正午～午後1時を除く）

3										2										月					
15	14	13	12	11	8	7	6	5	4	2	1	28	27	26	25	23	22	21	20	19	18	15	14	13	日
金	木	水	火	月	金	木	水	火	月	土	金	木	水	火	月	土	金	木	水	火	月	金	木	水	曜
各地区で申告できなかった方										対象地区										会					
役場1会議室										役場2階第1会議室										場					

2019年度の町・県民税などの申告受付を上記のとおり行います。

◆申告が必要な方

平成31年1月1日現在、国富町内に住所がある方。ただし、次の「申告が必要でない人」に該当する方は除きます。

◆申告が必要でない方

- 1 平成30年分所得税の確定申告をした方
- 2 平成30年分の所得が給与だけで勤務先から国富町へ給与支払報告書が提出されている方（不明の場合は、勤務先へお問い合わせください。）
- 3 平成30年中に公的年金収入だけで次に該当する方

- ① 昭和29年1月2日以降に生まれた人で105万円未満の方
- ② 昭和29年1月1日以前に生まれた人で155万円未満の方

4 「国富町に住所がある方」に扶養されている方

◆申告に必要なもの

- ・印鑑（認め印）
- ・所得を証明できる帳簿や書類（源泉徴収票・出荷証明書・作成済みの収支内訳書など）
- ・社会保険料の控除証明書や領収書（国民健康保険・後期高齢者医療保険・介護保険・国民年金など）
- ・生命保険料・地震保険料の控除証明書
- ・障害者控除を受けようとする人は各種障害者手帳

※2月13日から3月1日までは、上記のとおり各会場へ職員が伺いますので、役場では申告や相談の受付はできません。

なお、対象地区で申告できなかった方は、他の会場で申告していただきますようお願いいたします。

▼税務課 ☎内線365

巡回健康相談

申告会場で、血圧測定や健康に関する無料相談を行います。お気軽にご利用ください。※健康手帳をお持ちください。
▼保健センター ☎75-3553

宮崎税務署からのお知らせ

社会保障・税番号制度（マイナンバー制度）の導入に伴い、確定申告書等にはマイナンバー（個人番号）の記載が必要となりました。確定申告書等を提出する際は、本人確認のため、マイナンバーカードの両面の写し、もしくは通知カード+運転免許証等の写しなどの添付が必要です。

●所得税・消費税・贈与税等の申告に関する記載相談、申告の受付を次のとおり行います。
税理士会による無料相談（年金・給与所得者対象）
2月13日（水）～2月15日（金）
午前9時～11時 / 午後1時～3時

●申告及び相談（所得税・消費税・贈与税）
2月18日（月）～3月15日（金）
午前9時～午後4時

※ただし、土・日・祝日は除く（2月24日（日）、3月3日（日）は開設します。）
会場 カリーノ宮崎9階（宮崎市橋通東4丁目8番1号）

●平成31年1月から、スマートフォンで所得税の確定申告書を作成し、e-Taxで申告することができ、税務署で発行される「IDとパスワード」の必要となります。

●確定申告書等は国税庁ホームページの「確定申告等作成コーナー」でも作成することができます。
▼お問い合わせ先 宮崎税務署 ☎29-2151

法華嶽薬師寺 千三百年大祭

2月9日（土）～11日（月・祝） 7時～17時

- 9日・11日 護摩祈禱・法話・せんぐまき
- 10日 記念式典 時代行列・法要・せんぐまき・奉納演舞

その他のイベント（3日間とも開催）
ご開帳、朝の読経/座禅止観、ウォークラリー、うずら車作り体験、スタンプラリー、など

稚児さん行列の参加者募集中！

2月10日（日）は、MRTアナウンサーの清水玲さんが和泉式部の装いで時代行列に参加しながら、法華嶽薬師寺に伝わる史実や伝説をご紹介します。一緒に参加する稚児も募集しています。百年に一度のこの良き日に、お子様の健やかな成長を願って、稚児さん行列に参加してみませんか？もちろん、大人の方の参加も大歓迎です！

- 定員 30名
- 参加費 5,000円（貸衣装、特別祈禱、お守りのプレゼント付き）
- 問い合わせ 法華嶽薬師寺 ☎78-1004



法華嶽薬師寺 千三百年大祭

平成31年 2月9日（土）10日（日）11日（月・祝）

2月9日（土）11日（月・祝） ●護摩祈禱・法話（11時/14時）・せんぐまき（12時）
2月10日（日） ●記念式典（10時～）●時代行列・法要・せんぐまき（13時～）●奉納演舞（15時～）

【三日間開催】
朝の読経/座禅止観
ウォークラリー
うずら車作り体験
スタンプラリー

＜予約受付＞ ●稚児さん行列 ●ウォークラリー ●うずら車作り体験 ●宿泊
法華嶽薬師寺(宮崎県東諸郡国富町深4-4050) ☎0985-78-1004



東諸郡地区防犯協会 有馬 行徳 事務局長

現在、東諸郡地区防犯協会では「防犯パトロール連絡所」のステッカーを配布しています。地域内に警察署員や防犯パトロール隊員が立寄る場所をつくり、それを表に示すことで、犯罪者が近寄り難い環境をつくる狙いです。

防犯活動と聞くと、難しく聞こえがちですが、児童生徒の登下校時間に合わせて、家の前の掃除をする、犬の散歩をする、など自分にできる範囲で地域の防犯活動に参加してみたいかがでしょうか。

犯罪者が好む環境を自らつくり出さないように、保護者の皆さんからも繰り返し伝えていきたいと思っております。



防犯パトロール連絡所のステッカー
ステッカーの掲示にご協力いただける事業所や、個人からのご連絡をお待ちしております。
東諸郡地区防犯協会 ☎75-9571

不審者 注意

10月～11月に 本協地区中心に5件!!

犯人が嫌がる 環境づくりを

不審者による連れ去りなどの犯罪は、犯罪者と被害者が、その場に居合わせることで初めて成立します。ということは、そのような状況が起きないように「環境づくり」が大切です。

現在、東諸郡地区防犯協会

本庄高校総合学科実践研究発表会
研究成果の発表堂々と



12月14日、本庄高校（佐伯浩美校長、287人）で総合学科実践研究発表会が行われました。この発表会はこれまで土曜日に開催され、全校生徒のほか入学を希望する町内外の中学3年生が出席していましたが、今年度は、開催日を平日に変更し、旧東諸郡内の5つの中学校の2年生合わせて323人が招待されました。

インターンシップ（※）を経験した高校2年生の事例発表を聞いた小田大くん（木脇中2年）は「将来は競走馬に関わる仕事がしたいと、本庄高校への進学を考えている。発表会に参加して、その思いが強まった」と話してくれました。※学生が就業前に企業などで「就業体験」をすること。

男成さんと床波さんにスポーツ推進委員功労賞
スポーツの振興・発展に貢献



12月1日、第58回宮崎県スポーツ推進委員研究大会が門川町で開催され、男成美利さん〔下六野〕と床波義彦さん〔宮丸〕が、宮崎県スポーツ推進委員功労賞を受賞しました。

二人は10年以上にわたり、まちのスポーツ振興と発展のために貢献され、このことが高く評価されたものです。受賞おめでとうございます。

「あかしあ」に県外大会出場補助金を交付
全国の舞台でも気負いなし

第8回全国ママさんバレーボール冬季大会（福島県福島市で開催）に出場する「あかしあ」の村岡三枝監督〔十日町西〕らが、12月3日、役場を訪れ中別府町長らに出場の報告を行いました。同チームは2年前にも同じ会場で開催された全国大会に出場しており、村岡監督は「県大会は全試合ストレート勝ちした。チームの雰囲気とここぞという場面での勝負強さがチームの取柄なので、気負わずにまずは予選突破を目指したい」と意気込みを述べました。



本庄高校スイーツバトル
3年生が昨年の雪辱果たす



12月4日、本庄高校総合学科食農系列の2年生と3年生が、本町産のブルーベリーを使った新作スイーツのレシピを開発し、その出来を競うスイーツバトルが同校で開催されました。

審査は、地元シェフやブルーベリーの提供を行った地元企業、教師などが行い、3年生チームのマフィン「ぶるべりーこめっこまふいん」が2年生のパフェ「Myrtille Parfait」を僅差で破りました。

3年生の日高悦哉くん〔宮崎市〕は「昨年は素材を生かすに力を入れ、今年は主役のブルーベリーの主張が残るよう工夫した」と振り返り、2年生の森山直樹くん〔宮崎市〕は「試行錯誤を重ねただけに残念。来年に向け、さらに進化させたい」と悔しさをにじませました。

第24回国富町青少年健全育成町民大会
青少年の健やかな成長願う



12月9日、青少年健全育成町民大会が、町農村環境改善センターで開催されました。大会では、青少年の健全育成に大きく寄与した本庄サッカースポーツ少年団の井戸川孝さん〔十日町東〕に表彰状が贈られたほか、作文コンクール受賞者の尾畑愛美さん（本庄小6年）、小川美樹さん（八代中3年）、宮永咲樹さん（本庄高3年）による作文発表、本庄高校による活動事例発表などが行われました。また童謡祭では、世代を超えた合唱などが披露され、会場が一つになりました。

期日前投票の移動支援を初めて実施
投票所までの道のり笑顔で



12月10日～13日の4日間、コミュニティバスを活用して自宅から宮崎県知事選挙の期日前投票所（役場内）までの移動を支援する初めての試みが行われ、期間中に27人の有権者が利用しました。

これは、町選挙管理委員会が、平成24年度の投票所の統廃合により、自宅から投票所までの距離が遠くなった地域を対象として、試験的に実施したもので、利用した鈴木敦子さん〔尾園〕からは「知人の車に同乗させてもらうこともできるが、頼んだり誘ったりするのは、何かあったときのことを考えると不安。このようなサービスがあれば棄権せずに済む」と喜びの声が聞かれました。

真冬のたなばた2018
短冊無くなるほどの大盛況！



12月1日、国富町役場敷地内で真冬のたなばた（同実行委員会主催）が開催されました。県知事選挙のため例年より開催時期が2週間早まりましたが、当日は短冊コーナーで急ぎよ追加した短冊も無くなるほどの大盛況。厳しい冷え込みに見舞われることもなく、多くの家族連れや若者たちが、ステージイベントやイルミネーションと花火の共演などを楽しむ様子が見られました。

3姉妹で来場したという関山琉佳ちゃん（6）は「サンタさんにお人形をお願いした」と笑顔で教えてくれて、妹の明璃ちゃん（4）、尋那ちゃん（2）も短冊にそれぞれの願い事を込めていました。

本庄小学校で餅つき
植えて刈ってペタンコ！



11月30日、本庄小学校（濱田常義校長、366人）で餅つきが行われました。同小学校では、毎年5年生が総合的な学習の時間を使ってこの取り組みを行っており、使われたもち米も、田尻区から借りた田んぼで、児童ら自らが田植えと稲刈りをしたお米です。



12月が誕生日で亥年生まれです。2019年の目標は3月にあるテニスの大会で優勝することです！

今年が年男！
郡大悟くん（本庄小5年）

人権の花運動で感謝状を贈呈
花と共に思いやりの心育んで



代表して感謝状を受け取る馬登渉くん（本庄小6年）

町と宮崎人権擁護委員協議会、宮崎地方法務局は、11月29日に森永小学校を、12月4日に本庄小学校をそれぞれ訪れ、昨年5月から約半年間にわたって「人権の花」運動に取り組んできた両小学校の児童代表に感謝状を贈呈しました。

この運動は、花を育てるとともに、命の大切さと思いやりの心を育み、人権尊重の精神を身につけてもらうことを目的に行われています。

募集 一緒に働きませんか
recruit 役場臨時職員募集

2019年4月上旬から6か月（最長1年、短期の場合有）勤務できる方（18歳以上60歳未満）を募集します。希望される方は、市販の履歴書（A4版）に写真を貼り、必要事項を記入の上、総務課まで提出してください。

提出期限 1月25日
提出場所 国富町役場 総務課（郵送可）
勤務日時 月～金曜日
午前8時15分～午後5時
業務内容 一般事務補助（要PC操作）
賃金 月額6,000円（1月現在）
※社会保険等付（期間で変動有）
※選考結果は、3月末日までに連絡します。

☎総務課 ☎内線221

募集 入賞者には商品券も！
entry フォトコンテスト

①国富町内で撮影したもので②平成30年1月1日以降に応募者本人が撮影した未発表のものを③A4版カラープリント（写真用光沢紙）またはデジタルデータ（JPEG形式でCD-Rに保存またはEメール添付）でご応募ください。他のコンテストとの二重応募はできません。

作品のテーマ
①躍動！国富町の祭り！！
②国富町と言えばコレ！
③ホッとする～国富の風景

応募作品数 1人3作品まで
応募受付期間 1月31日（日）まで
応募方法 応募用紙に必要事項を記入の上、写真と共に下記まで郵送またはメールでご応募ください。応募用紙は町ホームページよりダウンロードするか、直接下記の応募先でお受け取りください。

その他 コンテストに関する詳細（応募作品の帰属、肖像権、作品の返却、審査及び授賞式など）については、町ホームページよりご確認ください。町観光協会（役場企画政策課内）までお問い合わせください。

応募先・お問合せ先
〒880-1192 国富町大字本庄4800
国富町観光協会（役場企画政策課内）
E-mail a-yoshimoto@town.kunitomi.miyazaki.jp

☎国富町観光協会 ☎75-3126

募集 児童館で働きませんか
recruit 児童厚生員募集

2019年4月から1年以上勤務できる方（20歳以上59歳未満）を募集します。希望される方は、市販の履歴書（A4版）に写真を貼り、必要事項を記入の上、福祉課まで提出してください。（2月中旬に面接を予定）

提出期限 1月25日
提出場所 国富町役場 福祉課（郵送可）
勤務日時 月～土曜日の週4日間
午前9時45分～午後6時
応募資格 保育士または教員等の資格を有する者
賃金 月額153,000円（社会保険等付）
☎福祉課 ☎内線325

募集 一緒に作りませんか？
recruit 子どもたちの給食

学校給食共同調理場では、調理員を募集しています。希望される方は、市販の履歴書（A4版）に写真を貼り、必要事項を記入の上、直接または郵送で提出してください。

提出期限 1月25日
提出場所 〒880-1101 国富町大字本庄9135-2 国富町立学校給食共同調理場
勤務日時 月～金曜日
午前8時15分～午後5時

募集人員 若干名
業務内容 学校給食の調理業務
賃金 月額6,200円
手当及び賞与 勤務状況に応じて支給
その他 応募者については面接を実施します。勤務開始日は、ご相談のうえ決定します。ご不明な点はお問い合わせください。

☎町給食センター ☎75-1680

お知らせ 2019・2020年度
information 入札参加指名願受付中

町が発注する建設工事、測量・建設コンサルタントなどの指名競争入札に参加を希望される場合は、入札参加資格申請書を提出してください。※詳細については、町ホームページに掲載しています。

提出期限 3月29日
提出書類 国土交通省様式に準じて作成し、A4サイズで綴じ穴を長辺に2か所開け、ひも等で綴じてください。（フットファイルなどによる提出は不可）

☎財政課 ☎内線232

こども 2019年4月からの
child 児童クラブ入会者募集

対象児童 町内の小学校に通う新1年生～新6年生
募集施設 中央児童館 75-9911 [本庄]
森永児童館 75-0339 [森永]
木脇児童館 75-4750 [木脇]
子どもセンター 75-7715 [八代]

募集定員 各施設40人
開設期間 2019年4月～翌年3月（月～金曜の放課後および土曜）
利用料 原則1人あたり月額3,000円 ※他におやつ代などの実費負担有
受付期間 1月10日（日）～2月7日（日）
申込方法 申込書は福祉課と各施設で配布します。申込書に必要事項を記入し、入会を希望する施設に直接提出してください。

※福祉課では受付できません。

☎福祉課 ☎内線327



募集 参加してみませんか？
entry 宮崎ねんりんピック

心豊かに生きる長寿社会を目指してねんりんピックに参加してみませんか。

対象 60歳以上（S35.4.1以前生）
日時 5月19日（日）
参加費 500円
申込期間 2月1日（日）～28日（日）
申込方法 役場福祉課にある参加申込書に必要事項を記入のうえ、福祉課へご提出ください。

競技種目
ラージボール卓球、テニス、ソフトテニス、ソフトボール、ゲートボール、ペタンク、ターゲット・バードゴルフ、グラウンド・ゴルフ、バウンドテニス、ミニバレーボール、ソフトバレーボール、ミニテニス、弓道、剣道、なぎなた、太極拳、四半的弓道、ボウリング、ゴルフ、サッカー、ラグビーフットボール、パークゴルフ、水泳、卓球パレー、ダンススポーツ、軟式野球、囲碁、将棋、健康マージャン

☎宮崎県社会福祉協議会 ☎31-9630

お知らせ ご意見お聞かせください
information 国民文化祭・みやざき2020

第35回国民文化祭・みやざき2020、第20回全国障害者芸術・文化祭みやざき大会が2020年の10月17日から51日間の日程で開催されます。

国民文化祭は、全国各地の文化活動を、全国的規模で発表、競演、交流する場であり、国民の文化活動への参加の機運を高め、新しい芸術文化の創造を促すことを狙いとした祭典です。

現在、町では国民文化祭の一環として開催する各種の文化的な催し物について、実行委員会を立ち上げるなどして計画中です。つきましては、計画がより実りあるものとなるよう様々なご意見、アイデアなどをお寄せくださいますようよろしくお願いいたします。

☎社会教育課 ☎内線425

お知らせ 寒波にご注意ください
information 給水管の凍結

1月から2月にかけて、寒波によりご家庭の屋外水道給水管が凍結する恐れがあります。凍結の防止方法するため、給水管を保温材（毛布・布・発泡スチロールなどで代用可）で保護するなどの対策を行いましょう。

☎上下水道課 ☎内線332

お知らせ 5,000円を補助します
information ETC車載器設置

町は、来年度中の供用開始を目指し、西日本高速道路株式会社や宮崎県とともに、国富スマートインターチェンジの整備を進めています。

このインターチェンジの利用を促進し、地域の活性化と交流の促進を図るため、町ではETC車載器を新たに購入し搭載した人や事業者に対して助成を行います。

申請受付 設置後3か月以内
申請場所 国富町役場 都市建設課
補助対象者 ETC車載器を2018年10月1日以降に設置し、①～④を全て満たす人

- ①町内に住民登録を有する者及び町内に事務所または事業所を有する法人
- ②ETC車載器を設置する車両の自動車検査証または軽自動車届出済証の使用者として記載されている氏名及び名称と補助金の交付を受けようとするものの氏名及び名称が同一であるもの
- ③町税を滞納していないもの
- ④過去にこの要綱による補助金を受けたことがないもの

※中古品を設置する場合など、補助の対象とならない場合もありますので、詳しくは都市建設課までお問い合わせください。

☎都市建設課 ☎内線274

お知らせ 医師・歯科医師などの皆さまへ
information 届出のお願い

今年度は、法律に定められた事項について2年に1度の届出の年です。所定の届出票に記入して、住所地の保健所に提出してください。

医師・歯科医師・薬剤師の方 就労していない方も届出が必要です。
保健師・助産師・看護師・准看護師・歯科衛生士・歯科技工士の方 就労している方のみ届出が必要です。
※届出票がない場合には、最寄りの保健所にお問い合わせください。

届出期間 1月4日（日）～15日（日）
☎最寄りの保健所
または医療業務課 ☎26-7055



お知らせ 町の生きた文化に触れる
information 文芸くにとみ発行

町文化協会では、「文芸くにとみ」第33号を発行しました。

町内の方々の短歌、俳句、川柳、詩、随筆が掲載されており、小学生から高校生まで募集した作品も掲載しています。1部500円で販売しています。ぜひご覧ください。

☎社会教育課 ☎内線423

ダウンヒルシリーズ最終戦

1/26 土・27日

法華嶽公園特設会場

今年も全国各地からアツいライダーたちが大集結！
大迫力のレースを間近で見よう！

DHシリーズ Click! 検索

宮崎の魅力とは？
 生まれは北九州。青年時代は海外を旅したり東京で暮らしたりしながら、たまたま知り合いのいた宮崎に。もともとアウトドアが好きだったのではなく、宮崎で暮らす中で自然の持つ価値に気づかされていきました。海、川、山といった自然が大変身近にある場所はそうあるものではないです。

11月の法華嶽公園キャンブ場のイベントについて
 法華嶽は、日常から少し離れた自然を楽しむには素晴らしい場所。また、このイベントにはこだわりの「食」がなくてはならない。

宮崎の魅力とは？
 生まれは北九州。青年時代は海外を旅したり東京で暮らしたりしながら、たまたま知り合いのいた宮崎に。もともとアウトドアが好きだったのではなく、宮崎で暮らす中で自然の持つ価値に気づかされていきました。海、川、山といった自然が大変身近にある場所はそうあるものではないです。

11月の法華嶽公園キャンブ場のイベントについて
 法華嶽は、日常から少し離れた自然を楽しむには素晴らしい場所。また、このイベントにはこだわりの「食」がなくてはならない。

中野さんを駆り立てるもの？
 「孝行」したいという思いでしょうか。愛すべき人や自分も相手も周りの人も楽しむことが大切と中野さん

可欠で、国富町にはそれに応えてくれる最適の人がいたというわけです。互いの得意不得意を補い合う人が揃って実行に移せたイベントでした。

人を巻き込む企画に必要なものとは？
 自分、相手、周囲の心が動くかどうか。近江商人の「三方よし」の理念に通じるものだと考えます。自分はなぜそれをするのか、相手にとって価値あるものか、そしてそれは世のためになるものなのか。一つひとつ問いを立てながら企てていくことが欠かせません。

中野さんを駆り立てるもの？
 「孝行」したいという思いでしょうか。愛すべき人や自分も相手も周りの人も楽しむことが大切と中野さん

自分も相手も周りの人も楽しむことが大切と中野さん



ガンバレ! 国富町選手団!

新春早々、第9回市町村対抗駅伝競走大会が開催されます。皆さまの熱い応援をよろしくお願いします!

国富町選手団 選手名

- 【監督】日高一夫[一丁田]
 【コーチ】長嶺正次[宮王丸]
 原田宗祐[森永]
 【選手】小川優大(本庄小5)
 金丸空愛(森永小6)
 中山凌太郎(木脇小6)
 井上海音(本庄小6)
 峯崎優衣(本庄小5)
 藪内瑠那(木脇小5)
 菊池慶介(本庄中1)
 本山海里(木脇中2)
 中村伊吹(日章学園中2)
 日高光希(本庄高1)
 尾崎颯太(本庄高1)
 井上零夫(本庄高3)
 上野裕樹[犬熊]
 福永真一朗[宮崎市]
 保利健太[若宮]
 日高雄三[犬熊]
 原田宗祐[森永]
 日高利夫[嵐田]
 佐土原敏郎[金留]

1月14日(祝) 午前10時 県庁前をスタート!



第9回宮崎県市町村対抗駅伝競走大会 国富町駅伝チーム結団式



Interview!
日高一夫 監督
 私自身中学時代から陸上一筋でやっています。チームの合同練習は週に4日間。昨年は成人式で出場できなかった保利君がキーマン。10位以内を目指しチーム一丸となって頑張ります!



Interview!
金丸空愛 選手
 普段は水泳で体を鍛えています。短距離より長距離走が好きで、12月にあった小学校の持久走大会では1位。まずは選考会でレギュラー入りをして、1区の選手として区間賞を狙いたいです!

としよかんだより

町立図書館 ☎75-9577
 最新情報や蔵書検索はこちらから
 図書館ホームページ



若い人に贈る読書のすすめコーナー



館内展示コーナーにて貸出し中。ご利用をお待ちしています!

明けましておめでとつございます。本年も、皆様に親しまれる図書館を目指して参りますので、よろしくお願い致します。

2019年 若い人に贈る読書のすすめ
 読書推進運動協議会による『若い人に贈る読書のすすめ』が発表されました。小説を始め生き方・働き方に関する書籍など、幅広い本が選ばれています。館内展示コーナーにて特集中ですので、ぜひ一読ください!

特別整理期間に伴う休館のお知らせ
 蔵書の点検・整理のため下記の期間が休館となります。ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

休館期間 2月4日(月)～2月11日(月)
 ※休館中の本の返却は、図書館玄関左の「返却ポスト」をご利用ください。大型絵本・紙芝居はサイズが大きい為、ポストに入りません。開館時に「返却ポスト」へご返却ください。

学校訪問記 八代中学校 2年A組

楽しいことも辛いことも、何事にも積極的に頑張るクラスです。



学級担任 堀野 羽留美 先生



▲堀野先生はとってもポジティブで、どんなことも「前向き」に変えてくれます。私も先生のようにもつと前向きに頑張りたいです!
 (後藤歩夢さん)

▲最近朝5時半に起きて、スマートフォンゲームに夢中になっています。でも長くは遊べません。6時45分には家を出て、30分かけて登校しています。
 (原田琉晴くん)



▶今日は1年に1度の「弁当の日」です。早起きをして母と一緒に弁当をつくりました。みそ汁をつくるだけでも大変なのに、卵焼きに豚肉にスッキー二：母のすごさが分かりました!(高砂陽咲さん)



▲毎週木曜日の給食の時間は2年生が好きな音楽をリクエストできる日。この日、長友太一くんがリクエストしたのはAAAの「WAY OF GLORY」。でも、本当に好きなのはハジ→の「か・け・YO〜。」だそうです。



イルミネーションでまちを元気に！
(有)ピジョン・フラワー 代表取締役

杉田 久文さん(64) [上田尻]

脱サラし一代で会社を築き上げてきた杉田さん。「とにかくやってみる。失敗から成功が生まれる」を座右の銘とし、お客さんと心通わす商売を心がける。このことは社員にも口酸っぱく指導する一方で、片付けまで含め約2か月間イルミネーションに没頭できるのは、社員の支えのおかげと感謝の気持ちも忘れない。夜空の星たちと一緒に杉田さんの笑顔も輝いた。

ピジョン(pigeon)は鳩の意味。中高生のころ、伝書鳩を飼うのが流行っており、杉田さんはとくに鳩が好きだったことから、イベントで鳩を飛ばす会社を立ち上げたのがピジョン・フラワーの始まりだ。

ピジョン・フラワーと聞けば「イルミネーション」を連想する方も多いのではないだろうか。上田尻地区にあるギフトショップ(有)ピジョン・フラワーを経営する杉田久文さんが、イルミネーションの電飾設置を始めて、今年で14年目。すっかり国富の冬の風物詩となった。

電飾の設置は、杉田さんと設置のためだけに雇ったアルバイトの2人だけで、なんと約40日間もかけて行われる。アルバイトの人情費や、電飾の購入費用、期間中の電気代など設置と点灯にかかる費用は相当な額になるが、全て杉田さんの自費で行っている。もともとは平成17年の台風14号で被害を受けた国富町を盛り上げたいという思いで始めたが、今はそれに加えて、販売人である以上、お世話になっている皆さんへの恩返しのためと、苦に感じたことはないという。



「今年はどうか」と毎年楽しみにして見にきてくれる人のために、前年と同じような飾りつけは決してしない。一度設置しても、電球の配色が悪ければ、やり直すなどの徹底ぶりだ。写真スポットを設けたり、ハート型の電飾を設置するなど趣向をこらしており、以前ここでプロポーズして結婚したという夫婦が、赤ちゃんを連れて報告に来てくれるなど、お客さんからの声にも励まされてきた。

きりぎり☆くにとみ 出会い隊

33

～クニトミのお宝発見伝～ Discover KUNITOMI on Instagram

写真共有アプリ Instagram (インスタグラム) に投稿された写真の中から、国富の魅力発見につながるようなものを、投稿者の了解を得てご紹介！皆さんも国富に関連する写真にハッシュタグ「#国富とme」をつけて投稿してみませんか？



bukko202 さん
ピジョン・フラワー



naoki_photo.graphy さん
国富町役場



hirokazu_photo さん
真冬のたなばた

#国富とme でタグ付けされた国富関連の写真は、12月19日の時点でなんと**3,350**件！
これらの写真は、アプリをインストールしていなくても、いつでもどなたでも最新のものをご覧いただけます。
「国富とme」で検索するか、右のQRコードを読み取って、是非国富の「今」をご覧ください！



※撮影や投稿はルールやマナーを守って行いましょう。
※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとの負担となります。